

綱 領

1. われわれは、社会正義に立脚した良識ある労働運動を通じて吾々の権利を守り、生活の安定と向上をはかる。
2. われわれは、常に暴力と独裁を排し自由にして明朗なる民主的労働組合としての健全なる発展を期する。
3. われわれは、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務の達成に寄与する。

日赤新勞

平成25年
1月1日
発行
第219号

発行所
日本赤十字新労働組合連合会
(日赤新労)
東京都港区浜松町2-6-8伸和ビル1F
TEL (03) 3433-3028
FAX (03) 3432-4560
Eメール shinro@shinro.org
ホームページ <http://www.shinro.org>
発行責任者 山本 優一



年頭にあたつて

中央執行委員長
秋友信

新年明けましておめでとうございます。組合員の皆様、そしてご家族の皆様におかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

さて昨年十一月、厚生労働省は財政悪化や運用難で注目を集めてきた厚生年金基金について、十年間で廃止することを柱とした改革案を提示しました。我々としては、現状の不景気に加え、老後の未来予想図が描

回衆院選が行われ、自民党が約三年三ヶ月ぶりに政権奪還を果たしました。しかし自民党的大勝は政党支持率が盛り返したわけではなく、民主も第三極もあてにならないという思いや、統治能力への微かな期待であるように思われます。今後の政局の行方は、現状の参院の勢力が変わらないねじれ状態が、今夏の参院選の結果によってどう変わるかが気がかりなところです。

また、年末には第四回衆院選が行われ、自民党が約三年三ヶ月ぶりに政権奪還を果たしました。しか対策や社会保障、原発・エネルギー政策、震災復興等の課題が山積しています。これらの難題をきづくくなっております。結果によってどう変わるかが気がかりなところです。

十二月六日、九日の両日からでは城下町として栄えた長い歴史の岡山市において、平成二十四年度第三回中央委員会が開催された。「アークホテル岡山」を会場に行われた会議には、全国加盟団組より中央委員及びオブザーバー等九十名を上回る参加者を得て、議題である平成二十五年度運動方針案や要求書案、予算案のほか、全社的福利厚事業の見直し等について慎重な審議が行われた。

第三回中央委員会は、開会のことばの後に資格審査・成立確認が行われ、議長に押久保清浩氏（芳賀日赤）、副議長に吉田弘樹氏（名二日赤）、書記に中宮茂雄氏（三原日赤）が選出された。審議に先立ち秋友中央執事の見直し等について慎重な審議が行われた。

行委員長が挨拶に立ち、次のように述べた。

「日本経済について、内閣府の最新の月例報告では、「景気は、世界景気の減速を背景にして、このところ弱い動きとなっている」として、未だ出口の見えない不景気の中、A-I-Jの赤十字において

労働省は厚生年金年金消失事件を受けて、十年で廃止するなどの改めたが、我々の後ろの将来設計を考

平成24年度

第三回中央委員会開催

—全社的福利厚生事業の 見直し等を審議—

次年度運動方針 要求書等を慎重審議

改正是行わないことで合意となり、転職による看護師不足の解消に一役買うこと期待しています。また条件付きではありますが、調理師の係長が一般職(二)の中で処遇の統一が図られることは喜ばし限りです。その一方で、全社的福利厚生事業は、平成二十三年度からホテル事業が縮小され、次年度より人間ドック補助事業等三事業が廃止となつたことは遺憾であります。

組合的には不利益な改正でしたが、高齢者等介護補助事業と自己啓発事業は若干ではあります、交渉の末

に引き延ばすことができました。利用されていた組合員の皆様におかれましてはなかなか納得し難いところであります。理解していただきたいと思います。

日赤新労は、本年も労使協調を基本路線として、日赤で働く職員の皆様の生活の安定と働きやすい職場環境を目指して活動してまいりますので、昨年にも増じて、ご支援とご協力をお願ひ申し上げます。

最後に、組合員の皆様及びご家族の皆様のご多幸とさらなる飛躍を心よりお祈り申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

四、本部役員について

④ 本会委員の役割

役員詮衡委員長の長岡芳男氏(岩手県セ)より、中央委員会に先立って開催された役員詮衡委員会の報告が行われ、来年二月の大会に向けて調整していく考えが示された。

五、大会運営について

第五二回定期全国大会開催にあたり、日程、大会役員等の確認が行われた。

次年度は例規類集配布による文書活動費の増、事務所移転による事務所諸費の増等についての説明があり、等についての説明があり、新事務所の移行中なので、来年度予算枠は今年度末の決算後に若干修正されることになる。

修正されることになる。会で審議することによって文書で連絡し、来年一月中に新事務所の移行を行なうものとされ、第五二回定期全国大会開催に引き延ばすことができました。利用されていた組合員の皆様におかれましてはなかなか納得し難いところであります。理解していただきたいと思います。

日赤新労は、本年も労使協調を基本路線として、日赤で働く職員の皆様の生活の安定と働きやすい職場環境を目指して活動してまいりますので、昨年にも増じて、ご支援とご協力をお願ひ申し上げます。

最後に、組合員の皆様及びご家族の皆様のご多幸とさらなる飛躍を心よりお祈り申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

四、本部役員について

④ 本会委員の役割

役員詮衡委員長の長岡芳男氏(岩手県セ)より、中央委員会に先立って開催された役員詮衡委員会の報告が行われ、来年二月の大会に向けて調整していく考えが示された。

五、大会運営について

第五二回定期全国大会開催にあたり、日程、大会役員等の確認が行われた。

五、大会運営について
第五三回定期全国大会会場に於ては、主催者等の確認が行われた。

岡山センターを囲み 意見交換会を開催

—センターの現状について—

岡山センターは、長年中央委員会に参加されていた近藤さんが役を降りられてから、中央委員会への出席は久しく遠ざかっています。世代交代をした執行部に中央の会議に出やすい環境づくりと、血液センターのプロック化にともなう様

前日に、岡山血液センターと愛知血液センター、新潟血液センターによる意見交換会が岡山で開催される十二月七日、第三回中央委員会が岡山で開催される前日に、岡山血液センター、新潟血液センターによる意見交換会が行われました。

岡山センターは、長年中央委員会に参加されていた近藤さんが役を降りられてから、中央委員会への出席は久しく遠ざかっています。世代交代をした執行部に中央の会議に出やすい環境づくりと、血液センターのプロック化にともなう様

な問題を話し合つてもらうために、「この好期を逃す手はない！」ということです。岡山日赤が調整役となり、この懇談会が実現しました。岡山センターからは執行部役員だけでなく、組員を含めて十名の参加があり、同職種間を中心それぞれのセンターの現状について意見交換がなされ、活発な話し合いが出来たようです。

岡山日赤と岡山センターとの関わりは、今まで細々とありました。しかし、この夏に開催した岡山日赤のピアーティーに、岡山センターからも大半の二十名が参加され、大いに盛り上がりました。

平成二十四年四月からのプロックセンター集約に伴い、岡山血液センターは地域センターとなり、この一年はいろいろなことが変わりました。職員組合として

このたび、岡山赤十字病院職員組合の計らいで、他の血液センター職員組合及び本部役員の方々と意見交換を行うことができました。

岡山血液センター職員組合からは、執行部以外のメンバーも参加することができました。

大田原から那須に変更となっていました。今後は自前の声の大きさで、会議中にも発言が出来るようになればいいなと思っています。

記念式典及び祝賀会には那須赤十字病院職員組合は、組合結成五十周年記念式典を迎えた事は、感傷深いものがあります。

昭和三十八年の組合結成より五十年の節目の年に、長、山田相談役、二ブロック各單組の方々にご臨席を

されました。会議中にも発言が出来ました。その後は自前の声の大きさで、会議中にも発言が出来るようになればいいなと思っています。

記念式典及び祝賀会には那須赤十字病院職員組合は、組合結成五十周年記念式典を迎えた事は、感傷深いものがあります。

昭和三十八年の組合結成より五十年の節目の年に、長、山田相談役、二ブロック各單組の方々にご臨席を

されました。会議中にも発言が出来ました。その後は自前の声の大きさで、会議中にも発言が出来るようになればいいなと思っています。

記念式典及び祝賀会には那須赤十字病院職員組合は、組合結成五十周年記念式典を迎えた事は、感傷深いものがあります。

昭和三十八年の組合結成より五十年の節目の年に、長、山田相談役、二ブロック各單組の方々にご臨席を

されました。会議中にも発言が出来ました。その後は自前の声の大きさで、会議中にも発言が出来るようになればいいなと思っています。

記念式典及び祝賀会には那須赤十字病院職員組合は、組合結成五十周年記念式典を迎えた事は、感傷深いものがあります。

昭和三十八年の組合結成より五十年の節目の年に、長、山田相談役、二ブロック各單組の方々にご臨席を



賀正

皆様のご健康とご多幸を
心よりお祈り申し上げます
平成二十五年元旦

職員組合結成 五十周年を迎えて

那須赤十字病院職員組合

那須赤十字病院職員組合
は、組合結成五十周年記念式典及び祝賀会を開催する

ことができました。

那須赤十字病院職員組合
は、組合結成